



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



« Égypte, l'envers du décor »

« Cet ouvrage [est] né en réaction au silence qui entoure aujourd'hui l'Égypte, longtemps considérée comme le phare du monde arabe, son pôle de référence. Sorti des images de sites pharaoniques et de paysages nilotiques proposés par les agences de voyage et des photographies du président Moubarak diffusées dans les journaux à l'occasion de tel ou tel événement diplomatique, on ignore en effet à peu près tout de la situation intérieure de ce pays de près de 76 millions d'âmes. D'autres théâtres régionaux, plus agités et plus spectaculaires, retiennent l'attention des médias : la Palestine, l'Irak, le Liban. »

■ Mais cette méconnaissance sert, concrètement, la stratégie du régime égyptien et l'Égypte n'est, certainement, endormie qu'en apparence. De puissants ferments sont à l'œuvre ■ ■ ■



16 juin 2008



actualité